



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

11/11/2022

LEGISLATIVO

Diputados de Morena dieron la espalda a Chihuahua: Sánchez

El diputado de Movimiento Ciudadano, Francisco Sánchez Villegas, señaló que los legisladores federales por Chihuahua volvieron a darle la espalda a su tierra al no luchar por el presupuesto necesario para las familias del norte.

“Chihuahua sigue en el abandono presupuestal, sin el incremento que esta tierra merece en virtud de lo que produce y entrega a la federación. Cero pesos con cero centavos para carreteras, cero pesos para obra. Un insulto para esta tierra que trabaja y produce”, declaró.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/diputados-de-morena-dieron-la-espalda-a-chihuahua-al-negarse-a-la-lucha-por-un-mayor-presupuesto-sanchez-9168959.html>